



Aleš Makarenko

Tschechische Republik/Czech Republic

Geboren 1977 in Jeseník, Tschechische Republik. 1995–1998 Steinmetzschule in Horice v Podkrkonosí. 1998–2004 Akademie der Bildenden Künste in Prag (Prof. Karel Nepras, seit 2002 Prof. Jan Koblasa). Ausstellungen und Symposien (Auswahl): 2002 "Research Fellowship", New York, USA; 2003 Skulpturensymposium Prameny – "Quellen, Kunst aus der Mitte Europas", Stolpe; 2005 Internationales Skulpturensymposium in Horice v Podkrkonosí; 2006 Nord Art, KiC-Symposium Büdelsdorf. "Meine Statue ist nahezu eine Biografie des Lebens, in das ich hineingeboren wurde. Mir geht es bei dieser Statue um Form und Struktur. Ich habe dieses Thema auch auf andere Skulpturen übertragen und dabei den Gegensatz zwischen menschlichem Leben und Natur vor Augen gehabt."

Born 1977 in Jeseník, Czech Republic. 1991–1995 Secondary Masons and Sculptors School in Horice v Podkrkonosí. 1995–1998 School for Masons in Horice v Podkrkonosí. 1998–2004 Academy of Fine Arts in Prague (prof. Karel Nepras, since 2002 prof. Jan Koblasa). Exhibitions and symposia (selection): 2002 "Research fellowship", New York, USA; 2003 Sculptural symposium Prameny – "Sources, Art from the Center of Europe", Stolpe; 2005 International sculptural symposium in Horice v Podkrkonosí; 2006 Nord Art 06, KiC-symposium, Büdelsdorf. "My statue is almost a biography of the life where I was born in. This statue for me is about form and structure. I have used this theme in other sculptures, looking at the contrast between human life and nature."



Am Anfang, 2006, Anröchter Grünstein, 250x90x70 cm
At the beginning, 2006, Anröchter greenstone, 250x90x70 cm